



# わかば

学校だより7月号  
No.5  
令和5年6月30日  
柏市立柏第三小学校  
校長 大森 千恵子

## 熱中症対策を徹底して



空の青さが夏らしく輝きを増してきました。しかしながら、突然の雨も多く、厳しい暑さと湿度が高く感じられる日が続いています。

先月は、メガロス柏による水泳学習、校外での学習、外部講師を招いた特別授業など、子ども達にとって、人や地域と関わる学校行事等を実施いたしました。日常の授業においても、話し合い活動やグループでのディスカッションなど、子ども同士の学び合いが活発になってきました。7月は熱中症対策をとりながら1学期の学習・生活のまとめに取り組んでまいります。今月も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



1年 水泳学習



2年 校外学習(鉄道博物館)



3年 社会科見学(スーパーマーケット)

## 熱中症対策について

連日、環境省から「熱中症嚴重警戒」が発令されております。今年も例年とおりの暑さで、暑さの厳しい期間も長いとの報道もされています。

つきましては、以下のとおり児童の熱中症対策を行っておりますので、必要なものについてのご準備をよろしくお願いいたします。

- 環境省の熱中症警戒アラートが発令された場合、原則、屋外での活動を中止します(体育、水泳、清掃活動、委員会の当番活動、屋外の部活動など)。
- 登下校の際は、帽子をかぶるようお願いします。
- 当面の間、水筒の中身、また補充用の水分は、スポーツドリンクでも可とします。粉末状の物を持たせていただくことも可能です。スポーツドリンクの場合、水でかなり薄めたものを持たせてください。濃いものですと、体への吸収に時間がかかりますし、肥満やむし歯の原因になることもあります。
- ネッククーラーや保冷剤などの体を冷やすものについての使用も可とします。必ず記名をして、管理等はご自身で行うようお願いします。

## 個人面談の実施について

7月21日(金)から26日(水)の期間で、全てのお子さんを対象として個人面談を実施します。面談時間は10分から15分程度の限られた時間ですが、学校での様子や御家庭での様子について情報を共有し、連携を深め、今後の指導に役立てるために行いますので御協力をお願いいたします。

## 校地内の自転車乗り入れについて

来校時に、校庭内やこどもルーム付近で、自転車の走行している児童や保護者の方を見かけることがあります。安全のため、学校敷地内では自転車を押して移動していただくようお願いいたします。

なお、自転車利用の際は、昨年7月1日から自転車保険の加入が義務、令和5年4月1日よりヘルメット着用が努力義務化しています。子どもの安全を守るためにも、保険加入およびヘルメットの着用をお願いいたします。

## 学林間学校に行ってきました

6月21日(水) 22日(木)の1泊2日、茨城県立白浜少年自然の家で5年生の林間学校を実施しました。さわやかな日差しのもと、自然に親しみ、さまざまな活動を行い、友だちとの絆を深めてきました。思い思いのデザインで焼杉板を作り、アンコールの続くキャンプファイヤー、火おこしをして作ったカレーなど、様々な活動を行うことができました。「自分の事は自分で行う」ことを大切にして、仲間同士で助け合う活動を行うことができました。到着式での立ち振る舞いを見て、一人一人の成長を実感した2日間でした。

